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DOSSIERS OUVERTS                                                 
 
Suivi des requêtes et questions du public au conseil d’arrondissement 
 
Conseil du 6 février 2012 
 

Requérant Questions/Requêtes/Sujets Responsables Réponses 

M. Claude Grandmaison 

 

Monsieur Claude Grandmaison ; 
conseil d’arrondissement du 6 février 2012 : 

 

M. Grandmaison habite dans un logement donnant sur une 
seule façade, face au boulevard Saint-Michel.  Il explique qu’il 
a demandé auprès de l’arrondissement l’autorisation d’installer 
sur son balcon un dispositif de climatisation doté d’une 
thermopompe, mais que celle-ci a été refusée du fait que la 
règlementation en vigueur interdit la mise en place de tels 
équipements en façade avant.  Malgré des démarches en vue 
de faire modifier la règlementation, le problème demeure 
entier.  M. Grandmaison s’explique mal le maintien d’une 
situation semblable au plan normatif, compte tenu que des 
arrondissements ont révisé leur cadre règlementaire pour 
permettre l’installation d’équipements en façade avant. 

 

 

 

 

C. Paquette 

 

 

 

 

F. W. Croteau 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : DIRECTION DE L’AMÉNAGEMENT 
URBAIN ET DES SERVICES AUX ENTREPRISES 

 

LA DIRECTRICE DE L’AMÉNAGEMENT URBAIN ET DES SERVICES AUX 
ENTREPRISES, CAROLE PAQUETTE, PRÉCISE QUE LA QUESTION DES 
THERMOPOMPES EN FAÇADE AVANT A ÉTÉ ÉTUDIÉE PAR 
L’ARRONDISSEMENT DANS LE CADRE D’UNE RÉVISION RÈGLEMENTAIRE 
D’IMPORTANCE QUI A ÉTÉ ADOPTÉE EN 2010-2011.  LA PROPOSITION 
D’AUTORISER CE MODE D’INSTALLATION N’A TOUTEFOIS PAS ÉTÉ RETENUE 
PAR LE COMITÉ CONSULTATIF D’URBANISME, QUI A PRÉFÉRÉ LE MAINTIEN DU 
STATU QUO À CET ÉGARD. 

 

LE MAIRE D’ARRONDISSEMENT, FRANÇOIS W. CROTEAU, CONSIDÈRE QUE 
CETTE QUESTION MÉRITE D’ÊTRE EXAMINÉE À NOUVEAU PAR LES ÉLUS DE 
L’ARRONDISSEMENT.  ASSURANCE EST DONNÉE QU’UN SUIVI SERA 
EFFECTUÉ AUPRÈS DU CITOYEN. 

 

REQUÊTE RÉFÉRÉE À LA DIRECTION DE L’AMÉNAGEMENT URBAIN ET DES 
SERVICES AUX ENTREPRISES, POUR SUIVI. 

DOSSIER GDC : 12-31492 



Dossiers ouverts – Suivi des requêtes des citoyens – CA du 6 février 2012        Mise à jour :  14/02/2012   Page 2 de 2 

Requérant Questions/Requêtes/Sujets Responsables Réponses 

Mme Lise Séguin 

Jardin communautaire 
Rosemont 
 
 

Madame Lise Séguin ; 
conseil d’arrondissement du 6 février 2012 : 

 

Mme Séguin représente les usagers du jardin communautaire 
Rosemont.  Elle signale qu’une requête a été déposée auprès 
de l’arrondissement afin de doter cet espace vert d’un 
dispositif électrique.  Malgré une réception favorable, les 
travaux requis n’ont pas été réalisés à ce jour, bien qu’ils 
étaient prévus pour l’automne 2011.  Mme Séguin désire 
savoir ce qu’il advient de ce dossier. 

 

 

 

J. Savard 

 

 

É. Ayotte 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET DIRECTION 
DES TRAVAUX PUBLICS 

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, JACQUES SAVARD, INDIQUE QUE LE 
DOSSIER EST ACTUELLEMENT RENDU À L’ÉTAPE DE L’ÉTUDE TECHNIQUE.  
ASSURANCE EST DONNÉE QUE LE PROJET SE CONCRÉTISERA EN 2012. 

 

LA CONSEILLÈRE DE MARIE-VICTORIN, MME ÉLAINE AYOTTE, RÉCLAME LE 
TRAITEMENT DILIGENT DE CETTE REQUÊTE. 

REQUÊTE RÉFÉRÉE À LA DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS. 

DOSSIER GDC : 11-165331 

 

 


